

# AL HABLA

\* El grupo de teatro cerró su temporada en Zaragoza el 8 de Mayo, anunciados por radio y prensa y con muchas felicitaciones. Pocos maranchoneros asistieron a la representación.

\* San Pascual nos trajo buen tiempo, aunque no pudo resistirse, como casi siempre, a regarnos con un poquito de agua clara para la

vista —por la limonada, que estaba buena, pero se subía a la cabeza—. Disfrutamos de esta sabrosa fiesta. Sabe a poco este concentrado de pollo, limonada, socajos, charla y ambiente primaveral.

La Asociación cedió gustosa y gratuitamente, como cada año, el local para la celebración del baile del sábadu noche, corriendo a cuenta del Ayuntamiento la organización del acto y la contratación de la barra, que este año se otorgó a José, de la Cafetería Marcos. El local se llenó, pues había mucha gente en el pueblo en estos días (a la hora del vermu era difícil coger sitio).

Se nos olvidaba decir que San Pascual estrenó andas. El impulsor de la feliz idea fue Julián Atance.

\* El 29 de Mayo se celebró el ya



tradicional homenaje que en este mes se rinde a la Virgen de los Olmos. Hace doce años que se celebró por primera vez.

\* Al escribir estas líneas no sabemos el resultado de las elecciones municipales. Desde aquí damos las gracias a las candidaturas presentadas por ofrecerse a gobernar y proteger nuestro pueblo. Deseamos a la candidatura elegida que gobierne con acierto, buscando también la cooperación de la candidatura no elegida, pues no en vano somos vecinos del mismo pueblo y buscamos el bien común. A la oposición, sugerimos que actúe de forma constructiva.

\* De cara al verano nos gustaría que colaboráseis con la Revista también a través de vuestras fotos. Ya sabéis, nosotros no podemos estar en

todas partes y una imagen... ayuda mucho a las mil palabras.

Por otra parte, cuando mandéis un artículo (¡aquellos benditos que lo hacéis!) procurad, si es posible, acompañarlo de foto o dibujo. Nos evitaríais el trabajo de buscárselo nosotros y así será "mas vuestro".

\* Nos han devuelto las revistas de: Dolores Hernández Atance (Madrid), M.ª Eva Villavieja Medrano (Almazán), Conrado Gaitán Sacristán (Madrid) y Francisco García Martín (Alicante). Suponemos que han cambiado de domicilio, pero no lo han comunicado.

Esperamos que ellos mismos o alguien que los conozca, nos proporcione su dirección actual o no les llegará la revista.

\* Os recordamos que hay una fecha de cierre para cada revista. Si nos mandáis algún artículo fuera de plazo os arriesgáis a que ya no sea posible su publicación.

\* Os deseamos feliz verano, lleno de energía para disfrutar y compartir.

¡VIVE EL VILACHE!

El próximo boletín se cerrará el 17 de Septiembre. No os retraséis. ¡Ánimo!



Recordamos que debéis mandar vuestro artículos a:  
PASCUAL SACRISTÁN  
C/. Dr. Barraquer, 10. Sobreático 2.º  
08860 Castelldefels (Barcelona)  
Fax: 93 636 30 67



## NOTA

Los cambios de dirección, nº de cuenta o bajas, comunicadlos a Tomás Buiza

Avda. Manzanares 14, 7º A  
28011 MADRID

